

Comunicado de Prensa Calvià 18 de octubre de 2023

Descarga de totales, recursos y editado clean en HD720 por we transfer: https://we.tl/t-sdseM5yxT9

Gobierno balear y Consell de Mallorca visitan Magaluf y avanzan en la modificación del Decreto de Excesos

Se toma como ejemplo a aplicar en otras zonas la experiencia de este verano en Calvià

Nuevo paso en la modificación zonal del Decreto de Excesos. El conseller de Turismo del Gobierno de las Islas Baleares, Jaume Bauzá, y el conseller ejecutivo del ramo del Consell de Mallorca, José Marcial Rodríguez, han hecho una visita a pie de calle a Magaluf. Invitados por el alcalde de Calvià, Juan Antonio Amengual, y acompañados por buena parte del equipo de Gobierno municipal, han recorrido Magaluf interesándose por las propuestas de residentes y empresarios de la oferta complementaria.

Amengual ha agradecido la respuesta de Bauzá y la atención que se presta desde el Ejecutivo balear a la solicitud de modificar las zonas de aplicación del Decreto: «el conseller ha visitado y conocido Magaluf en primera persona para conocer la idiosincrasia de la zona. Tras hablar con los empresarios y residentes ha podido comprobar la problemática del lugar y tener en cuenta sus opiniones».

Bauzá ha apuntado que «esta visita complementa las reuniones que ya hemos mantenido», al tiempo que ha asegurado que «la modificación del Decreto de Excesos, sea aquí en Calvià o en otros municipios, ayudará a solventar algunos de los problemas de estas zonas».

Por su parte, José Marcial Rodríguez ha valorado el esfuerzo llevado a cabo este verano por parte del Ayuntamiento y la Policía Local en el cumplimiento del Decreto de Excesos: «desde el Consell aprendemos de la experiencia aplicada en Magaluf para que pueda ser extrapolable a otras zonas de la Isla».